
 
Les orientations du Projet éducatif 2008-2011 

o Développer chez l’élève les compétences nécessaires à sa réussite scolaire 
o Offrir un milieu de vie sain, sécuritaire et harmonieux 
o Développer la maîtrise de ses compétences cognitives et métacognitives 

 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Le Petit-Bonheur tenue le mardi, 22 septembre 
2009 à 19 h au salon du personnel 
 
 

Procès verbal 
 
 
Présences 
 
Rachel Alizé, enseignante Guylaine Bachand, employée de soutien 
Christiane Boucher, directrice Vicky Bouchard, parent 
Hélène Éthier, service de garde Philippe Giguère, parent 
Sylvain Giguère, parent Sylvie Landry, enseignante 
Isabelle Picard, parent Isabelle Plante, parent 
Boris Podtetenev, enseignant Réjean Samson, enseignant 
David Vachon, parent 
 
Absences 
 
Aucune 
 
 
 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 
 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 
 

Ajouter le point 6.4 : Révision des règles de régie interne  
est proposée par madame Sylvie Landry appuyée par Monsieur Sylvain Giguère . 

 
Madame Landry, appuyée par monsieur Sylvain Giguère, propose d’adopter l’ordre du jour avec 
l’ajout du point 6.4. 

 
CE-09-10 – 001 Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

3. Adoption du procès-verbal du 17 juin 2009 
 

Au point 7.5 lire « Conformément à l’idée de monsieur David Vachon … » au lieu de 
« Monsieur Vachon suggère… » 

 
Monsieur Philippe appuyé par madame Alizé, propose d’adopter le procès verbal avec les 
corrections. 

 
CE-09-10 – 002 Proposition adoptée à l’unanimité 
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4. Suivis du procès-verbal du 17 juin 2009  
 

- La directrice doit valider si les photos sont prises le 26 ou le 27 octobre.  Après 
vérification c’est le 26 octobre prochain. 
- Monsieur Podtetenev nous informe que l’activité de Cross country acceptée en juin 
n’aura pas lieu en septembre cette année.  Il nous informera d’une date s’il y a lieu. 
- Le budget de la campagne de financement sera présenté à la prochaine séance du 
Conseil d’établissement. 

 
 

5. Parole au public 
 

Absence de public 
 

6. Points de décision 
 

6.1 Élection des postes de : 
 
Président(e) : Monsieur Philippe Giguère est proposé par madame Guylaine Bachand 

 
CE-09-10-003 Élu président par acclamation. 
 

 Vice-président(e) :Madame Isabelle Picard est proposée par madame Vicky Bouchard 
 

CE-09-10-004 Élue vice-présidente par acclamation. 
       
 
Secrétaire : 
 
Madame Vicky Bouchard est proposée par Madame Hélène Éthier  
Madame Isabelle plante est proposée par madame Hélène Éthier 
Monsieur David Vachon est proposé par madame Hélène Éthier 
 
 
Monsieur David Vachon refuse. 
Madame Vicky Bouchard refuse. 
Madame Isabelle Plante accepte 

 
CE-09-10-005 Madame Plante est élue secrétaire par acclamation. 
 
 

6.2 Activités parascolaires à entériner 
 
Activités proposées :  
 

Pour les élèves de la 4e année : Visite de madame Roxane Paradis, illustratrice au 
coût de 75,00 $ par classe le 29 septembre 2009. 
 
Pour les élèves de la 3e et la 4e année « Mésanges »5,00 $ par enfant pour un 
total de 260,00$ pour 3 ateliers. 
Pour les élèves de 5e année : le projet ski à 128,00 $ par élève au maximum.4 
sorties dont 3 après-midi seulement et 1 journée complète.  Une subvention 
(École en forme et en santé) est prévue pour couvrir une partie des frais ainsi 
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qu’une campagne de financement est prévue pour réduire les coûts au plus bas 
possibles. 
 
Pour les élèves de 6e  année : Salon du livre la date est à déterminer en fonction 
des disponibilités de l’activité (tirage au sort). 
 
Il est précisé que l’activité « Village d’antan a été acceptée par courriel. 
 

 
Monsieur Sylvain Giguère, appuyée par madame Vicky Bouchard, propose d’accepter les activités telles 
que présentées. 
 
CE-09-10-006 Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

Les activités parascolaires ont été sélectionnées par les parents de l’OPP.  
 
Madame Picard, appuyée par monsieur Vachon, propose l’acceptation du des activités parascolaires telles 
que présentées. 
 
CE-09-10-007 Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

6.3 Calendrier des rencontres 
 

Les dates retenues sont : 
13 octobre 2009, 
17 novembre 2009, 
15 décembre2009,  
16 février 2010,  
30 mars 2010, 
20 avril 2010,  
11 mai 2010,  
15 juin 2010. 

 
Les dates sont proposées par la direction en collaboration avec les membres du conseil d’établissement.. 
 
 

6.4 Révision des règles de régie interne 
 
Madame Éthier, appuyée par monsieur Podtetenev, propose de faire une révision des règles de régie 
interne.  
 
CE-09-10-008 Proposition adoptée à l’unanimité 
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7. Questions diverses 
 

Absence de question. 
 
 

8. Parole au public 
 

Absence de public. 
 
 
 

9. Point du représentant au Comité de parents 
 

Monsieur Philippe Giguère est le représentant et madame Vicky Bouchard est substitut. 
L’école fera parvenir à la commission scolaire leurs coordonnées.  Les dates sont sur le 
site Web de la commission scolaire. 

 
 

10. Correspondance 
 

Absence de correspondance. 
 

11. Approbation des dépenses et état du budget de fonctionnement 
 

La direction explique les dépenses individuelles admissibles soit les frais de garde ou de 
transport occasionné par la participation au conseil d’établissement.  Madame Boucher 
donne l’information sur le budget de l’année précédente, il y a un dépassement 
budgétaire pour l’ensemble de l’année. 

 
 

12. Dates des dépenses et état du budget de fonctionnement  
 

Il n’y a aucune dépense pour le premier conseil d’établissement. 
 
 

13. Prochaine rencontre 
 

La prochaine séance ordinaire du Conseil d’établissement aura lieu le 13 octobre 2009 à 
19 h. 
 

14. Clôture de la séance  
 

La clôture de la séance est proposée à 19 h 57. 
 
 
CE-09-10 – 009 Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 
 
 
Philippe Giguère Christiane Boucher 
Président Directrice 


